
 

 

 

 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du CONSEIL MUNICIPAL des 

JEUNES du MERCREDI 4 juin 2025 
 

Présents :  

Jeunes : Taïss BEQUET, Louane BRAZILLE, Eloïse BRICHET, Nora CHALON, Hortense 

CHALOPIN, Solenn CHANTELOU, Alexis DUBOIS, Candice AUBEL, Alexis LEFLOCH 

AUBIN, Louison FOURNIER LORIEUX, Chloé SEILLE, Loane SEILLE, Dorian SERY, Ilyess 

PERDRIAU, Lisaure JEANNEAU, Thom PICHON, Marilou OLIVE, Ysée PIRONNEAU. 

Adultes : Aurélie CHAUSSEPIED, Philippe ESTRADE, Thomas GRIPPON, Stéphanie 

HALLET, Didier LEGEAY, Mathieu TESSIER. 

Invités : Morgan ASTOUATI et Sylvain CUSSONNEAU (animateurs mairie)  

Excusés : 

Jeunes : Tiago LLAMAS. 

Adultes : Eliane FOUCHET et Audrey GUILLEMOT. 

 

Travail en petits groupes sur les 4 projets CMJ 2025 

 

Projet 1 : Remplacer les serviettes en papier par des serviettes en tissu dans les trois 

restaurants scolaires, comme en maternelle. 

La commission Enfance, Jeunesse et Écoles du 13 mai a donné un accord favorable pour 

le projet. Il est prévu qu’un budget soit inscrit à l’investissement pour l’année 2026. 

Lors de cette réunion les jeunes ont : 

- Estimé le coût réel des 350 serviettes directement sur les sites internet de fournisseurs 

spécifiques collectivités. 

- Fait plusieurs devis, explication du marché public : La mairie doit respecter les règles 

des marchés publics. Cela permet de comparer les prix, d’être transparent et de bien 

utiliser l’argent public.   

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Projet 2 : Organiser des temps de jeux de société, jeux de mémoire, loto, etc., avec les 

résidents de l'EHPAD de Beaufort (ESBV). 

Le loto est prévu le mercredi 3 septembre 2025 après-midi (14h30) à la salle Amaryllis de 

l’EHPAD. 

Lors de cette réunion les jeunes ont préparé des lots lors de leur prochaine réunion. Un 

deuxième temps de création est prévu le 9 juillet dans la cour intérieure de la mairie. 

 

Projet 3 : Organiser une rencontre entre les écoles 

Il s'agit de définir une date commune aux trois écoles avant les vacances d’été, de choisir des 

activités courtes, ludiques et accessibles favorisant la rencontre entre enfants, et de prévoir 

l’organisation logistique (matériel, pique-nique, etc.). 

Lors de cette réunion les jeunes ont reçu Morgan et Sylvain, animateur au sein de la mairie. 

Suite à ce temps d’échange, il a été décidé que :  

Date prévue : Lundi 30 juin 

Public concerné : Environ 130 à 140 élèves de CM1/CM2 : 

• École du Source : 40 

• École de la Vallée : 45 

• École du Château : 50 

Lieu : Le Forum (choisi pour sa capacité d’accueil et son accessibilité) 

Déroulement : 

• 12h00 : Départ des écoles 

• 12h15 : Jeux animés par les jeunes élus 

• 12h45 : Pique-nique 

• 13h15 : Retour dans les écoles 

Pique-nique : 

Repas simple et identique pour tous. Commandes gérées par les sites, récupération le matin 

par Mathieu. 

Activités prévues : 

Quiz, jeux en bois, Kapla, relais, 1-2-3 soleil, corn hole, jeux nature/sportifs. 

 



 

 

 

 

Encadrement :  

Équipes mobilisées par école, avec besoin de renforts supplémentaires (1 personne/site). 

Points à finaliser : 

• Accord des enseignants pour le départ à 12h 

• Communication aux familles 

• Préparation logistique avec Morgan et Sylvain 

• Installation des activités 

 

Projet 4 : Construire un abri pour les piétons devant le collège 

Les jeunes ont présenté leur projet à Madame Guérin, principale du collège, qui l’a validé. Ils 

ont également échangé avec Monsieur Dozias, qui a approuvé le principe. 

Un questionnaire a été distribué aux élèves du collège, avec une urne mise à disposition à la 

vie scolaire. 

Lors de cette réunion, les jeunes ont commencé à dépouiller les résultats du questionnaire 

: 278 réponses ont été recueillies sur environ 700 élèves. N’ayant pas pu terminer ce travail, 

Candice et Louane achèveront le dépouillement en autonomie durant l’été. 

Lucile Chéné, directrice de l’aménagement de la commune, sera invitée à la réunion de 

septembre afin de réfléchir avec les jeunes et de les accompagner dans les prochaines étapes. 

 

Questions diverses 

Retour sur la commémoration du 8 mai 

Les jeunes ont apprécié le grand défilé. 

Retour sur la Journée citoyenne du 24 mai 

Les retours des jeunes sont très positifs. Ils ont particulièrement apprécié découvrir de 

nouvelles activités qu’ils n’avaient jamais eu l’occasion de faire, comme utiliser une scie 

électrique ou planter des clous. 

Débrief des cérémonies 

Ysée et Héloïse ont participé à un mariage et à un parrainage civil le 24 mai aux côtés de Mme 

Doizy. Elles ont également eu droit à une visite guidée de la mairie, assurée par Mme Doizy. 

 

 

 



 

 

 

 

Débrief de la visite du musée 

Les jeunes ont apprécié la visite des réserves du musée. Ils connaissaient déjà les salles 

d’exposition grâce aux visites scolaires, mais l’accès à ces espaces habituellement fermés au 

public a été particulièrement apprécié. 

Remerciements 

Stéphanie Hallet félicite l’ensemble du Conseil municipal des jeunes pour son implication. 

 

Prochaine réunion CMJ : mercredi 3 septembre 2025 

 

 

 

 


